

Firmennachrichten

25 jähriges Geschäftsjubiläum der Firma Christian Kohler

Am 4. November feiert die in Fachkreisen bestens bekannte Firma Christian Kohler, Uhrenfabrikation G. m. b. H. in Finsterwalde ihr 25jähriges Geschäftsjubiläum. Aus kleinen Anfängen heraus hat sich die Firma durch ihre Neuschöpfungen in Stand- und Tischuhren unter der bewährten Leitung ihres Gründers Christian Kohler zur heutigen Größe entwickelt. Seinem Grundsatz „nur Qualitätsarbeit schafft zufriedene Kunden“ ist das Unternehmen jederzeit treu geblieben, was neben den auffallend schönen Modellen mit dazu beigetragen hat, einen großen Kundenkreis zu schaffen.

Mit uns wünschen weite Kreise der Uhrenwirtschaft der Firma Kohler ein weiteres Blühen und Gedeihen, alles Gute für die Zukunft und weiterhin beste Erfolge.

Biel (Kt. Bern). Meylan & Cie., Komm.-Ges. Vernicklung und Versilberung von Uhrwerken. Komplementär Emile Meylan und die Kommanditärin Heloise Meylan haben nun Wohnsitz in Biel. (VI 2/10005)

Biel (Kt. Bern). Die Einzelfirma Szulem Szaja, Sully Uhr, Fabrikation von Uhren, verzeigt als Geschäftsdomizil: an der Brühlstraße 22. (VI 2/10006)

Dörnigheim (Kr. Hanau). Handelsgerichtliche Eintragung. Adam Manns & Sohn, Silberwarenfabrik, Hanauer Landstraße 19. Persönlich haftende Gesellschafter sind: Ziseleur Adam Manns, Kaufmann Wilhelm Manns. Offene Handelsgesellschaft seit 1. Juli 1938. (VI 2/9987)

Dresden. Horst Berger, Großhandel mit Uhren, Gold- und Silberwaren, An der Kreuzkirche 3, I. Prokura ist erteilt an Albert Walter Conrad in Dölzsch. (VI 2/9942)

Düsseldorf. Franz Hornung, Düsseldorf, Oberbilkler Allee 167. Der Ehefrau Franz Hornung, Maria, geb. Stapelmann in Düsseldorf, ist Einzelprokura erteilt.

Halberstadt. Carl Bode, vorm. N. Herrmann & Co. Die Firma heißt jetzt: Carl Bode, Inhaber Uhrmachermeister Ernst Bode. Inhaber ist jetzt Uhrmachermeister Ernst Bode in Halberstadt. (VI 2/9995)

Lengnau b. Büren a. A. (Kt. Bern). Die Firma Friß Wolf, Maschinen und Furnituren für die Uhrenindustrie, Präzisionsmechanik sowie Fabrikation von Armeegewehrzubehöteilen, hat ihren Sitz von Lengnau nach Grenchen (Solothurn) verlegt. (VI 2/10007)

Pforzheim. Handelsgerichtliche Eintragung. Otto Pfaff, Uhrenfabrik, Kaiser-Friedrich-Straße 58. (VI 2/9994)

Pforzheim. Fr. Kammerer, AG. Kaufmann Friß Zawadzki ist Gesamtprokura in Gemeinschaft erteilt. Gegenstand: Dubleefabrik. (VI 2/9988)

Pforzheim. Ludwig Ballin, Juwelenfabrik. Das Geschäft ist mit Firma auf Kaufmann Richard Bägler in Pforzheim übergegangen. Der Übergang der in dem Betrieb des Geschäfts begründeten Forderungen und Verbindlichkeiten ist hierbei abgeschlossen. Es ist ein Kommanditist aufgenommen. Die Kommanditgesellschaft hat am 1. Oktober 1938 begonnen. Die Prokuren Richard Bägler und Friedrich Hartmann sind erloschen. (VI 2/9989)

Stuttgart-Degerloch. Handelsgerichtliche Eintragung. G. & H. Eiffert, Königstraße 46, Großhandel mit Uhren. Offene Handelsgesellschaft seit 1. September 1938. Persönlich haftende Gesellschafter: Kaufmann Gustav Eiffert, Stuttgart, Kaufmann Heinrich Eiffert, Stuttgart-Degerloch. (VI 2/9993)

Villeret (Kt. Bern). Handelsgerichtliche Eintragung. Paul und Albert Meyrat, Fabrikation von Teilen der Uhrenbranche. (VI 2/10004)

Würzburg. Uhren-Spies, Gertrud Spies. Nunmehriger Inhaber: Otto Schmider, Uhrmacher in Würzburg. (VI 2/9996)

Kleine Anzeigen, Gehilfengesuche, Reparaturanzeigen, Gelegenheitskäufe usw. gehören **in die UHRMACHERKUNST**

Personalien

Berlin. Bei der Goldwarengroßhandlung Wilh. Müller, Berlin C 2, Gertraudenstraße 10 - 12, können mehrere Mitarbeiter auf eine 25jährige Zugehörigkeit zur Betriebsgemeinschaft zurückblicken.

Einem größeren Kreise der Herren Fachgenossen ist durch seine langjährige Reiselätigkeit Herr Artur Rusiřka bekannt geworden, der am 1. Oktober 1938 25 Jahre dem Hause Wilh. Müller angehörte, nachdem sein Bruder, Herr Curt Rusiřka, der ebenfalls als Reisevertreter für die Firma tätig ist, bereits im vergangenen Jahre das gleiche Jubiläum begehen konnte.



Artur Rusiřka



Curt Rusiřka

Aufnahmen: Privat

Beide Herren führt ihre Reiselätigkeit seit Jahren durch große Gebiete des Deutschen Reiches, wo ihr freundliches Wesen viel dazu beigetragen hat, die Beziehungen zwischen den von ihnen besuchten Kunden und der Firma zu vertiefen. (VI 3/9980)

Brilon-Stadt i. W. Berufskamerad Hermann Richter, Stracke-Straße 12, bestand die Meisterprüfung. (VI 3/9968)

Chemnitz. Das bekannte Uhrenfachgeschäft Karl Remmert, Königstraße 25, konnte am 1. Oktober auf eine 40jährige Geschäftspraxis zurückblicken. Es gehört heute zu den führenden Geschäften der Stadt. Die angesehene Firma wurde an diesem Ehrentage mit reichem Blumenschmuck und wertvollen Geschenken geehrt.

Der Gründer des Unternehmens, Uhrmachermeister Karl Remmert, wurde 1934 in die Ewigkeit abberufen. Die Gattin des Gründers und der jüngste Sohn, Herr Uhrmachermeister Hans Remmert, führen das Geschäft im Sinne des viel zu früh verstorbenen Gründers talkräftig weiter. (VI 3/9960)

Chemnitz. Am 8. Oktober verlegte Berufskamerad Walter Remmert sein Geschäft von Horst-Wessel-Straße 9 nach dem Markt. Viele fleißige Hände haben dort moderne, zweckentsprechend schöne Verkaufs- und Werkräume geschaffen, die es ermöglichen, mit gesteigerten Leistungen hervorzutreten. (VI 3/9961)

Dessau-Roßlau. Berufskamerad Gustav Leupold hat am 19. Oktober vor der zuständigen Handwerkskammer in Dessau die Meisterprüfung mit „gut“ bestanden.

Düsseldorf. Die Firma Josef Digen, Juwelen, Goldschmuck, Uhren, Bestecke, Blumenstraße 7, konnte ihr 100jähriges Geschäftsjubiläum feiern. (VI 3/9991)

Eisenberg (Thür.). Auf eine 25jährige Tätigkeit in der Eisenberger Etuisfabrik Max Retsch Nachf. konnte Etuismacher Richard Paul zurückblicken. (VI 3/9992)

Erfurt. Franz Jocksch hat das Uhren- und Schmuckgeschäft des Karl Micrisch, Löberstraße 3, übernommen. (VI 3/9997)

Freiburg i. Br. Auf das 75jährige Bestehen seines Geschäftes konnte Berufskamerad Hermann Graseck zurückblicken. Seit 35 Jahren ist er Inhaber dieses Geschäftes. (VI 3/9969)

Gera. Der Obermeister der Innung Gera, Uhrmachermeister Walter Prell, Steinweg 4, konnte auf das 60jährige Bestehen seines Geschäftes zurückblicken.

Obermeister Prell hat sich in vorbildlicher Weise für das Uhrmacherhandwerk eingesetzt, wofür seine Tätigkeit im Prüfungsausschuß und im Forschungsausschuß des Reichsinnungsverbandes beredtes Zeugnis ablegt. (VI 3/9970)